

# Ein erfolgreicher „Einstein“

**SPORT** / Silbermedaillen-Gewinner Sideris Tasiadis besuchte seine ehemalige Schule und traf Schüler der verschiedenen Jahrgangsstufen. Der Vorzeigesportler wird nun Polizist.

Klaus Hechler

**Haunstetten.** 2007 hat Sideris Tasiadis nach Erreichen der Mittleren Reife die Albert-Einstein-Mittelschule verlassen. Jetzt kehrte er als erfolgreicher Teilnehmer an den Olympischen Spielen 2012 in London, wo er die Silbermedaille im Kanuslalom gewann, zu einem Besuch an die Schule zurück.

Bereits 2012 hatte er nach dem Gewinn der Europameisterschaft, die auf dem Eiskanal in Augsburg ausgetragen wurde, zu einer kleinen Feier die Schule besucht. Tasiadis ist in Griechenland geboren, inzwischen aber Staatsbürger seiner neuen Heimat Deutschland und wird heuer 23 Jahre alt. Der Start zu den sportlichen Erfolgen ist während seiner Schulzeit von 2004 bis 2007 an der Albert-Einstein-Mittelschule erfolgt. Hier



*Der Silbermedaillen-Gewinner im Kanuslalom der Olympischen Spiele 2012 in London Sideris Tasiadis beim Besuch seiner ehemaligen Schule, der Albert-Einstein-Mittelschule; im Bild von links die Schülerinnen Celine, Rymeisel und Valerie sowie Sideris Tasiadis und Rektor Edmund Kraus.*

*Foto: Klaus Hechler*

hat ihn Klaus Gebhard, der an der Schule Lehrer war, zum Kanuslalom gebracht. An der Schule, so Rektor Edmund Kraus, konnte er mit entsprechender Förderung Schule und Training

unter einen Hut bringen. Bei seinem jetzigen Besuch der Schule, Abordnungen der verschiedenen Klassen waren bei dem kleinen Empfang in der Aula zugegen, präsentierte er stolz seine

Silbermedaille. Vom Redaktionsteam der Schülerzeitung „Volltreffer“ mit den Schülerinnen Celine, Rymeisel und Valerie wurde zum Erfolg in London interviewt. Vom Halbfinale und dem Endlauf im Kanuslalom sowie dem Interview in der ARD-Sportschau wurde ein Film gezeigt, so dass die Schüler, die den Erfolg von Tasiadis am Fernseher nicht gesehen hatten, sich ein Bild von der herausragenden Leistung des ehemaligen „Einsteiners“ machen konnten.

Tasiadis absolviert zur Zeit eine Ausbildung bei der Polizei und hat entsprechend Zeit, um sich auf die weiteren sportlichen Herausforderungen vorzubereiten. Sein nächstes Ziel ist eine Medaille bei der Weltmeisterschaft und natürlich wieder ein gutes Abschieden beim diesjährigen Kanuslalom World-Cup 2013 auf dem Eiskanal.